
春
暖
の
候
、
河
南
中
学
校
区
の
皆
様
に
は

日
頃
後
援
会
の
諸
活
動
に
何
か
と
ご
支
援
、

ご
協
力
を
賜
り
、
厚
く
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

○
お
陰
様
で
生
徒
の
皆
さ
ん
も
一
年
間
を
通

し
て
、
学
習
活
動
や
部
活
動
並
び
に
地
域
活

動
に
積
極
的
に
参
加
さ
れ
て
い
る
姿
を
多
く

見
か
け
ま
し
た
。
こ
れ
も
、
地
域
の
皆
様
の

ご
支
援
の
賜
物
だ
と
思
い
ま
す
。
本
当
に
あ

り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

○
河
南
中
学
校
教
育
目
標
「
人
権
と
地
域
愛

を
大
切
に
心
豊
か
に
た
く
ま
し
く
生
き
る
生

徒
の
育
成
」
を
実
践
さ
れ
て
お
ら
れ
ま
す
。

こ
れ
も
先
生
方
の
ご
指
導
の
お
か
げ
だ
と
思

い
ま
す
。

○
今
年
は
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
、
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ

ク
イ
ヤ
ー
。
生
徒
の
皆
様
の
将
来
の
夢
、
可

能
性
に
大
い
に
期
待
し
ま
す
。
が
ん
ば
っ
て

く
だ
さ
い
。

○
ま
た
、
部
活
動
の
充
実

に
も
ご
協
力
い
た
だ
き
、

柔
道
で
全
国
大
会
、
陸
上

競
技
で
近
畿
大
会
に
出
場

で
き
ま
し
た
。

○
さ
ら
に
各
部
の
ブ
ロ
ッ

ク
大
会
や
県
大
会
へ
の
出

場
に
際
し
て
も
、
米
原
市

の
補
助
金
と
と
も
に
後
援

会
か
ら
も
ご
支
援
い
た
だ

き
ま
し
た
。

○
生
徒
が
伸
び
伸
び
と
思

い
切
っ
て
活
動
で
き
る
の

も
、
ひ
と
え
に
後
援
会
の

ご
協
力
が
あ
っ
て
の
こ
と

と
感
謝
し
て
お
り
ま
す
。

学
校
長
の
あ
い
さ
つ

藤
木

利
彦

河
南
中
学
校
の
後
援
会
会
員
の
皆
様
、
ま
た
各

自
治
会
で
後
援
会
の
お
世
話
を
頂
い
て
い
る
自
治

会
長
の
皆
様
、
日
頃
は
本
校
教
育
の
推
進
に
格
別

の
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
、
心
よ
り
御
礼
申
し

あ
げ
ま
す
。

○
本
年
度
は
、
「
地
域
の
期
待
に
応
え
、
地
域
と

と
も
に
歩
む
学
校
づ
く
り
の
推
進
」
を
重
点
目
標

に
、
日
々
の
教
育
活
動
を
推
進
し
て
参
り
ま
し
た
。

中
学
生
が
地
域
に
貢
献
す
る
た
め
、
地
域
行
事
へ

の
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
活
動
の
参
加
を
呼
び
か
け
て
年

間
十
一
回
、
の
べ
百
三
十
四
人
の
生
徒
が
参
加
し

ま
し
た
。
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後
援
会
長
の
あ
い
さ
つ

中
村

正
夫

今
後
も
、
「
地
域
を

愛
し
、
地
域
か
ら
愛
さ

れ
る
学
校
」
を
目
指
し

て
、
生
徒
の
育
成
に
努

め
て
参
り
ま
す
の
で
、

ど
う
ぞ
ご
協
力
を
お
願

い
い
た
し
ま
す
。

学校教育目標 人権感覚を磨き、地域愛あふれる生徒の育成



河南中学校後援会の皆様、いつもご支援く
ださりありがとうございます。河南中学校
は全校生徒64名と小規模ですが、小規模校
だからこその団結力を発揮して、様々な行
事や活動をがんばってきました。特にフェ
スタ河南では文化の部・体育の部ともに盛
り上がり思い出に残る行事となりました。
地域に皆様のおかげで今年度も充実した学
校生活を送ることができました。今後も支
えて下さっている皆様に感謝しながら活動
していきます。

学校の生徒の活動の
様子はホームページ
やfacebookで公開
しています。ぜひご
覧ください。

この1年間、本校の教育全般に本
当にご協力いただき、ありがとうご
ざいました。この1年間、子どもた
ちが笑顔で元気いっぱい活動してく
れたのも、皆様の多大なるご支援の
おかげと感謝申し上げます。今年度
より、全戸配布が難しくなり、回覧
での報告となりますが、今後もよろ
しくお願いします。

河南中学校学校後援会の皆
様いつも、ご支援ありがとう
ございます。野球部は今年は
とうとう1名だけとなり、夏
の大会までで休部となりまし
た。でも、春と夏の大会は米
原中との合同チームで参加し、
ピッチャーとしてがんばりま
した。高校へ行ってもがんば
りたいです。よろしくお願い
します。

野球部
中嶋 大輝

編集後記
ホームページが新しくなりました。

剣道部
几 恵洵

河南中学校後援会の皆様、いつも

ご支援くださりありがとうございま

す。現在剣道部は2年生が3人、1年

生が2人の少ない人数で活動してい

ます。大会ではあまり大きな結果を

残していませんが、普段の練習では

お互い切磋琢磨し、地域の稽古会や

高校に行って指導いただき、練習方

法や指導されたことを持ち帰りがん

ばっています。まだまだ未熟ですが、

これからもっと練習に励みますで今

後ともどうぞよろしくお願いします。

学校後援会の皆様、河南中陸上部を
はじめ、様々な活動にご支援いただき
ありがとうございます。私たち陸上部
は1年10人、2年4人の14人と少ない人
数の中でお互い「ファイト」と声をか
けあって、励まし合いながら毎日練習
をがんばっています。現在は新しい
シーズンに向けて、一つ一つの練習を
大切にして、春季総体でいい結果を残
せるようにがんばっています。これか
らも地域の皆様への感謝の気持ちを忘
れずにがんばりますで、今後ともご支
援よろしくお願いします。

学校後援会の皆様、いつもご支援

いただきありがとうございます。私

たちソフトテニス部は2年生6人、1年

生2人の計8人で活動しています。私

たちは「県大会に出場！！」するた

めに，日々練習しています。練習に

使う道具や備品は、後援会の支援で

買っていただいていることに感謝し、

これからも目標に向かい、努力して

いこうと思います。今後ともご支援

よろしくお願いします。

学校後援会の皆様、各部活動のた

めにご支援いただき，ありがとうご

ざいました。私たちサウンド部は2

年生3人、1年生4人の計7人で活動し

ています。人数が少なく，合奏する

のが難しいですが、聞いてもらう人

に「すごい！！」と思ってもらえる

ように基礎練習を中心に日々がん

ばっています。これからも地域の皆

様への感謝を忘れずに練習を励んで

いきます。今後とも，温かいご支援

よろしくお願いします。

河南中学校後援会の皆様、ご支援
ありがとうございます。私たち創作
部は現在1年生が1名と3年生が2名
というとても少ない部活動ではあり
ますが、日々、様々な作品を作り出
し、今年度は木工作品に力を入れて
活動してきました。特に3年生は最
後の文化祭となったので中学校生活
3年間で身につけた実力や知識を最
大限にいかすことができました。来
年度も充実した活動ができるように
ご支援の方よろしくお願いします。

サウンド部
吉川 心希

テニス部
酒井 来夢

陸上部
森 孝祐

創作部
松村 璃玖

http://www.eonet.ne.jp/~kananjhs/
https://www.facebook.com/kananjh/

日頃は河南中学校後援会の皆

様には学校の活動への多くのご

支援たいへんありがとうござい

ます。私は11年間、柔道を続け

てきました。3年最後の大会で

近畿・全国に出場できました。

これも家族、指導していただい

たコーチ、そして地域の方のお

かげです。ありがとうございま

した。高校でも柔道を続けてイ

ンターハイに出場できるようが

んばります。

柔道
土田 萌生令和元年度 生徒会長 大橋 智穂

http://www.eonet.ne.jp/~kananjhs/

